
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Laudatio für Rahel Fankhauser 
Ehrenmitglied 2019 
 
 
Liebe Vereinsmitglieder und Anwesende 
 
Es freut mich sehr, an dieser Stelle eine Person im Raum ganz besonders ehren zu dürfen. 
 
Diese Person hat eine HCK-Vereinskarriere durchlaufen, wie es sich jeder Verein nur 
wünschen kann. Die Aktivkarriere als Handballer begann bereits in den frühen Kinderjahren 
als HCK-Mini und es wurden sämtliche Stufen bis zur ersten Mannschaft bei den Aktiven 
durchlaufen.  
 
Sie hat Tore geschossen, vielleicht nicht so viele wie Tom oder Sereina, als Flügelspieler 
rannte Sie auf und ab – vielleicht nicht so schnell wie Adi - dafür spielte es keine Rolle ob auf 
der linken oder rechten Seite. Sie verteidigte als Kreisläufer mit voller Überzeugung – 
vielleicht nicht so hart wie Gino. Ja, Handball war seit den frühen Jungendjahren DIE 
Leidenschaft. 
 
Es war unserem neuen Ehrenmitglied klar, dass ein Verein nur funktioniert, wenn man auch 
nicht nur NIMMT sondern auch GIBT. So wurden bereits mit 16 Jahren die ersten 
Trainererfahrungen gesammelt - bei Willi Wicki notabene und mit 18 konnte sie im Tandem 
ihre erste Mannschaft übernehmen. Auch diese Aufgabe wurde mir Bravour gelöst und 
unserem NLA-Spieler Adi Blättler hat Sie die ersten Schritte, Würfe und die Freude am 
Handball vermittelt. 
 
Sie ist ein also richtiges Vereinskind. Nebst dem Handball sind ihr auch die Geselligkeit sehr 
wichtig. Sei es mit Ihren „Zunft-zur-Zwätschge“-Kollegen an der Fasnacht oder mit 
Freunden beim Samichlaus. Sie ist bestimmt nicht die vorlauteste unter uns - aber in 
Muothenthal ist Sie nach einem Pubbesuch im ganzen Dorf bekannt 
 
Die Vereinskarriere war als Trainerin aber noch lange nicht fertig. Sie trat an der GV 2011 
die Nachfolge von Bea Iff als Aktuarin des Vorstandes an.  
 



 

 
 

Jetzt ist wohl allen klar, dass es bei der gesuchten Person um unseren 
Vorstandsmitglied Rahel Fankhauser handelt. 
 
Das Aufgabengebiet von Rachi übertraf die Aufgabe als Aktuarin sehr bald und so wurde Sie 
zum Vorstandsmitglied gewählt Was Sie alles erledigt...? Eigentlich fast alles: Sekretariat für 
den Verein, Kassenchefin eines Teams bei der NLA, Beizlichefin im Meisi welches sich in 
den letzten Jahren dank diversen Anpassungen zu einer substantiellen Einnahmequelle für 
den Verein entwickelt hat. Und immer wieder ist Sie erfolgreich bei der Rekrutierung von 
weiteren Helfern und Partner für den HCK.  
 
Rachi ist nicht nur ein sehr aktives Vereinsmitglied, sondern, wenn man es so ausdrücken 
möchte, auch passiv sehr aktiv. Sie ist HCK-Donatorin und durch ihren Arbeitgeber UTAG 
Treuhand auch Sponsor des HCK. 
 
Rachi, der Vorstand und der ganze HCK möchte sich für dein Engagement mit der 
höchsten Auszeichnung, welche wir vergeben können, bei dir bedanken. 
 
Wir freuen uns auf eine weiterhin tolle und freundschaftliche Zusammenarbeit. 
 
Der Vorstand schlägt der GV vor, Rachi Fankhauser zum HCK-Ehrenbörzi zu ernennen. 
 
 
 
Kriens, 26.08.2019 


